



Vorschau: Deutsche Enduro-meisterschaft 2011

DEM
DEUTSCHE ENDURO MEISTERSCHAFT
www.enduro-dm.de



An ihm wird kein Weg vorbeiführen: Marcus Kehr, Aushängeschild des deutschen Endurosports

Auch 2011 erfolgt, schon traditionell, der Auftakt zur DEM wieder nahe der niederländischen Grenze. Diesmal jedoch erst Mitte März: womöglich waren es Schnee, Eis und Kälte im Vorjahr, die die Verantwortlichen dazu veranlassten. In Itterbeck bei Uelsen wird heuer auch wieder eine zweite Sonderprüfung veranstaltet. Zwei Wochen später haben dann die Sachsen die Möglichkeit, unsere besten Stollenritter ein Jahr vor den bedeutsamen Six Days im Bundesland vor Ort zu bestaunen – der MSC Dahlen ist, wie schon seit Jahrzehnten, der beliebte Organisator.

Edward Hübner, wohl größter Konkurrent von Andi Beier um den E1-Titel





Der Finne Tomi Peltola: hier noch auf der Husky – 2011 fährt er die neue 350er KTM und wird vom Sturm-Team betreut

2003 zurückgetretenen Ex-Meister Marko Barthel auf die Wettkämpfe vorbereiten. Hinzu kommt in der Damenwertung die mehrfache deutsche Meisterin Heike Petrick, die zusammen mit Marcel Teucher auch international die Flagge des Teams hochhält. Des Weiteren ist das Team „MX-Point.de“ im Deutschen Enduro-Pokal mit einigen hoffnungsvollen Nachwuchsfahrern vertreten. Da spielt, was das Bike betrifft, natürlich nur die Farbe Orange eine Rolle. Und was hat die Truppe um Harald Sturm entgegen zu setzen? Erneut kämpfen vor allem Jörg Haustein und Stefan Liebl mit um die Podiumsplätze.

In der Klasse E2 führt an Mike Hartmann kein Weg vorbei. Der wird weiterhin von Karsten Wills & Co. betreut und will auf seiner Husaberg auch in der GCC mit angreifen. Beißt sich BvZ-Mann Marco Straubel wieder die Zähne an dem Süddeutschen aus?

Die KTM-Sturm-Truppe schickt Marco Neubert und Otto Freund in die Rennen. Aber: auch der Finne Tomi Peltola hat an die Tür im Erzgebirge geklopft! Er kauft sich die Technik privat, wird jedoch vom Team um den Ex-Welt- und Europameister betreut. Ralf Scheidhauer, im Vorjahr nicht gerade vom Erfolg verwöhnt, geht ganz eigene Wege.

Der Drebacher wechselt ins Gehringswalder Team K&P Zweiradtechnik auf eine Beta. Edel-

Zum Favoritenkreis. Alle amtierenden Champions wollen ihre Titel verteidigen. Veränderungen gibt es dabei jedoch eine ganze Menge.

So strebt Andreas Beier in der E1 einen lupenreinen Hattrick an. Allerdings nicht, wie im Vorjahr, auf der Honda. ZAP-Racing-Teamchef Falk Ziegler stellt dem Krumhermersdorfer eine 250er

Viertakt-KTM zur Verfügung. Dieses Aggregat ist jedoch für Andi keinesfalls Neuland – damit hatte er Jahre davor schon respektable Leistungen erzielt. Schärfster Konkurrent sollte wieder Edward Hübner aus Elsdorf bei Lunzenau werden. Der 23-Jährige wird für das norddeutsche KTM-Team des Bert von Zitzewitz an den Start gehen. Aus dem neu gegründeten Team

MX-Point nehmen es insgesamt drei Youngster mit den „Großen“ auf. Chef Ronny Keller lässt Daniel Hänel, Marcel Teucher wie auch Morris Schneider als Trainer keinen Geringeren als den Ende

Wollen die Enduro-DM gemeinsam aufmischen – Marcel Teucher, MX-Point.de-Teamchef Ronny Keller, Daniel Hänel und Morris Schneider



10% RABATT AKTION

MX-Point.de
Euer OFFROADZUBEHÖR-SPEZIALIST

Unsere Vorteile:
- Tiefpreisgarantie
- ab 80 Euro Versandkostenfrei
- Kauf auf Rechnung möglich

LEATT BRACE - ADVENTURE CHEST PROTECTOR 119,90 EUR
EXTRA FÜR NECK-BRACE!

LEATT BRACE CLUB 2 399,- EUR

FLY KINETIC HELM 2011 BLAU-WEISS 99,90 EUR

FOX-SHIRTS AB 29,90 EUR

KETTEN-KITS AB 39,90 EUR

MXP GABELBRÜCKE HONDA CNC GEFRÄST, INKL. ANBAUKIT 319,- EUR

OAKLEY MAYHEM GOOGLES 69,90 EUR

THOR CORE TRANSMIT 2011 - LIMITIERT-COMBO 209,- EUR

Obere Hauptstr. 65 - 09235 Burkhardttsdorf - direkt an der B180
www.mx-point.de - info@mx-point.de - Tel.: 03721-273769



Marco Straubel wird sich um die E2-Meisterschaft wieder an Mike Hartmann die Zähne ausbeißen

techniker Thomas Mäser aus Pohlentz schickt Dennis Schröder auf einer Husqvarna ins Wettkampfgelände. Dagegen hat Ex-Sturm-Pilot Stefan Geyer, der sympathische Allgäuer, leider seine aktive Laufbahn – geschäftsbedingt – beendet.

Und wer soll Marcus Kehr – das Aushängeschild des deutschen Endurosports schlechthin – innerhalb der Kategorie E3 wie auch in der Champions-Wertung schlagen? Sollte etwa Nick Emmrich, Teamkollege bei KTM-Sturm, schon so weit sein? Oder der Gornauer Derrick Görner? Wohl eher noch nicht – aber: sie werden an den Ketten zerren ... und: bei sechs, maximal sieben Veranstaltungen kann man sich keinen großen Lapsus erlauben! Gemeldet hat auch Sascha Eckert – 2003/04 dreifacher Deutscher Meister (!). Er will, wie auch Christian Weiß, der GCC-Experte, auf einer Moto TM angreifen. Und Stefan Hau hat sich auf einer von Thomas Mäser betreuten Husqvarna so einiges vorgenommen.

BUCH „RUND UM ZSCHOPAU“

NEU!

1. Band



2. Band



Format 210 x 297 mm

**Preis je 24,- EUR
Vorverkaufspreis Band 2:
19,- EUR**

STEFFEN OTTINGER

„Rund um Zschopau“ (2. Band)

Der 2. Band von „Rund um Zschopau“ beginnt mit dem WM-Lauf im Jahr 2004. Gleich an mehreren Tagen lebte der Endurosport im Erzgebirge mit internationalem Flair auf. Vor der Zweitageveranstaltung, die für die weltbesten Piloten das Finale einer anspruchsvollen Saison darstellte, wurde am Teufelsberg ein Hillclimbing organisiert. Einen Tag darauf maßen beim „Race of Ex-Champions“ internationale Spitzen-Enduro-Oldies aus ganz Europa noch einmal ihre Kräfte. Insgesamt verfolgten 116.000 Zuschauer diese Highlights.

Anschließend werden in dem Buch die nachfolgenden Jahrgänge bis einschließlich dem DEM-Finale Mitte Oktober 2011 in Wort und Bild dargestellt.

Coupon für Bestellungen s. S. 46/47 in diesem Heft!

Der 2. Band erscheint unmittelbar nach der Veranstaltung 2011 in Zschopau.

Top Speed
das Abenteuer mit Rennmotorrad

Bestellungen und weitere Fanartikel unter www.top-speed.info oder per Fax 03 71/5 61 60-19